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第2188回例会記録　令和7年3月4日（火）  32/45回

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長

＜ソング＞　君が代、奉仕の理想

＜祝い事＞� 松野委員
⃝会員誕生
　菅会員、結城会員、嶋会員、木庭会員、府川会員、
山木会員

⃝配偶者誕生
　森会員、中村会員、嵯峨野会員、親松会員、鈴木
清会員、石貝会員、鴨志田新会員の配偶者様
⃝会員入会
　鴨志田敏彦会員、鈴木清会員、木庭会員

＜会長報告＞� 安藤美恵子会長
　先に、理事会報告です。
・��百合丘ロータリークラブ杯少年野球HP会員名簿
掲載の件
・�地区研修協議会登録料の件
・�ロースター、活動計画書、個人情報の件
・�移動例会当日キャンセル料の件

　以上、全て承認可決されました。
　以下、会長報告です。
1.��横浜・川崎市内在住ウクライナ人避難者の皆様と
共に屋形船で横浜港周遊の案内
　3/22（土）　集合15:15�出航16:00
　集合場所：桜木町　弁天桟橋　費用：13,000円
＜幹事報告＞� 伊藤久史幹事
＊3月ロータリーレート　1$＝150円
＊当クラブ例会
　3/11（火）　会員卓話
　　　　　　鴨志田新会員・北島裕斗会員卓話
　3/18（火）　クラブ協議会　移動例会
　　　　　　点鐘18:00　ホテルモリノ
　3/25（火）　インターアクト活動報告
　3/30（日）　川崎百合丘ロータリークラブ杯開会式
　　　　　　8:00〜　片平球場
　4/1（火）� お花見例会　集合17:00　麻生川散策
　　　　　　点鐘18:00　とん鈴
＊近隣クラブ例会変更・案内
　川崎とどろきRC、川崎中RC、川崎中央RC、川
崎北RC

＜ニコニコ委員会＞� 中島眞一委員長
　安藤美恵子会長→「今日は地区委員報告です。親
松会員、左藤会員よろしくお願い致します」。伊藤
久史幹事→「本日は大変冷え込んでいます。皆さん
お体に充分気を付けて下さい」。大矢会員→「先日秋

第2190回  3 月18日 クラブ協議会　移動例会

第2191回  3 月25日 インターアクト活動報告

第2192回  4 月 1 日 お花見例会 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



篠宮御夫妻に院展110年展の作品をご案内いたしま
した」。以下、感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、
阿久澤会員、安藤亨会員、福家会員、土井会員、平
岡会員、井上久会員、井上勇会員、石貝会員、鴨志
田新会員、北島裕斗会員、小塚会員、松野会員、森
会員、永田会員、中島健児会員、中村会員、大野会
員、親松会員、嵯峨野会員、左藤会員、嶋会員、白
井会員、鈴木岳人会員、鈴木清会員、玉井会員、俵
会員、渡邊会員、山口会員、結城会員、中島眞一会員。

＜出席委員会＞� 福家委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜米山奨学委員会＞� 山口委員
　嶋会員→「本日で72才になりました。健康に留意
して、これからも頑張りたいと思います」。結城会
員からも頂きました。

本日のプログラム
＜地区委員報告＞　
クラブ管理運営委員会� 親松委員長
　地区クラブ管理運営委員会は各クラブの運営に関
する疑問の解消や情報提供などの支援を行います。
またマイロータリーの登録の推進及び活用促進をし
ています。地区のマイロータリー登録率は60％程度
です。当クラブは事務局さんのおかげで61％であり
地区より上回っています。卓話バンク、ロータリー
同好会サイト等の運営も行っています。各グループ
会長幹事会への参加の協力もしています。
　皆さん地区のホームぺージがあることをご存知で
しょうか。その中には地区の同好会紹介ページがあ
ります。私は野球同好会に所属しています。他にゴ
ルフ同好会など様々な同好会があり活動内容も記
載しているのでご覧ください。3-YEAR�ROLLING�
TARGETS（3年間の目標）に関するページもありま
す。ロータリーアンマップというものがあり、当ク

ラブからは中村会員の会社が紹介されています。卓
話バンクのページもあり、当クラブからは大矢会員、
小塚会員が登録されています。職種等カテゴリーか
ら選んで卓話して頂く方を選ぶことができますので
参考にして下さい。第2590地区についてというペー
ジでは第3グループに当クラブが載っています。地
区カレンダーのページにはイベントのスケジュール
も載っていますので参考にして下さい。

地区インターアクト委員会� 左藤委員
　今年度はまず8月6日に地区サマーミーティングが
開催されました。横浜清風高校で開催され、テーマ
は「一村一品マーケット」です。1980年に一村一品運
動として大分県の知事だった方が提唱され、大分に
ある村々にある名産品を一つずつ持ち寄りマーケッ
トをやろうということで開催されました。地域を活
性化させた実績があったので、それをインターアク
トのみんなで研究していこうという内容でした。当
日はアフリカの村々の名産品、チョコレートや飾り
などが集められ、私は水牛でできた靴ベラを買いま
した。11月16日は地区大会で神奈川県下8校66名が
参加しました。12月14日、23日台湾台北に行くための
オリエンテーションが開催されました。12月26日〜
29日まで研修旅行に行きました。1月26日地区年次大
会が神奈川県民ホールにて開催されました。ゴミで
バックトゥーザフューチャーに登場するデロリアン
を走らせるという岩元先生の講習があり、ゴミをい
かにして生かすかについて考えました。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 34件� 34,000円� 964件� 1,055,000円
� 0件� 0円� 12件� 282,000円
� 0件� 0円� 1件� 145,000円
� 2件� 40,000円� 21件� 380,000円

累計

会員 出席 欠席 メーク

第2188回� 49� 35� 14� � 71.43%
第2187回� 49� 28� 21� 6� 69.39%

出席率


